

6/  
15

十一月佐藤訪米阻止への進撃を

卷之六

革命的共產主義者同盟  
マルクス主義團體運動者

マルクス主義学生同盟 中核派  
マルクス主義高校生同盟

一九六九·六·一五

六一  
二十三  
二十四  
決起也

6・15 國寺に決起した院仍君・學生・市民  
鳥枝生の皆さん！

李曰の旨いに九年前の六月十五日をセシ  
チメンタルに回憶する曰ではなく 108 羽田  
國事犯突厥口とし 109 新羅米タン争  
庚

大同争 4.28 沖縄奪還戦 草共同への破防  
法適用と象徴につぐ激戦の切り拓いた帝國主義と全人民の全面的・非妥協的死闘の時代へ  
沖縄奪還・白銀粉碎・日本帝国主義打倒の旗印も高く 我々が 勝利への確信を固くし、  
益々力強く巨天なる進撃を開始することを固く誓い その才 一歩を大胆に印す曰でなければ

曰本帝曰主義は 大學治安立法 在曰朝鮮  
人、中國人にたりする破所法一出入國管理制度  
を中心とする反動諸立法を 全く云ダラメ極  
まりない長期國会延長によつて 次から次へ  
合法的レテ云々チカヒ 警察國家への急激  
な歩みを決意してゐる。

がいさざかの詫合いの余地なき半和諧的局面上  
に突入し 帝国主義者の腐敗と危機の深刻さ  
を自ら暴露する以外の何ものでござり。  
**社共兩党** 知識人の光點と帝国主義への全  
き屈服は 人民のさざやかな権利を守る用い  
すら 帝国主義打倒の立場を明確にすること  
なく一歩たりとも実現しえないことを示して  
いる。帝國主義者の暴力的、非立場的な人民  
との敵対は 逆に我々が帝國主義者に対するして  
徹底的な大眾的實力闘争の爆発をもつて叫う  
以外に一切の道がないことを明確に示してい  
る。

（同上） 反安保実行委員会第一行動  
午後半 大阪 中ノ島公園

前進をともう

通総長  
大阪市北区黒崎町  
前進社開所支社 36

い、全過労の者の生機体制打倒の日には、反  
敵派労働者の団体の成績を記り、労働者階  
級の70年への決起力水路を開いてくる。  
反戦青年委員会、全学連、反幹協議の戦烈  
を益々強大にし、本土と沖縄を経由労働者  
学生、高校生の武装部隊を先頭とした全人民  
的決起で、11月佐藤筋米突入阻止を勝ちとろ  
う。

東洋政治のための国会長期延長と、15年争  
を突破口とする連続的実力斗争で粉碎せよ！  
帝国主義と武装反革命集團に日共へり怒りと  
憎しみを固くし、プロレタリア國際主義の立  
場にたって 6.23 6.24 大学立法院粉碎・出入  
國管理法粉碎・自争に決起せよ！

東洋政治のための国会長期延長と、15年争  
を突破口とする連続的実力斗争で粉碎せよ！  
帝国主義と武装反革命集團に日共へり怒りと  
憎しみを固くし、プロレタリア國際主義の立  
場にたって 6.23 6.24 大学立法院粉碎、出入  
國管理法粉碎、自争に決起せよ！